

Altes Haus mit neuem Innenleben

Abschluss der umfangreichen Bauarbeiten am denkmalgeschützten Altbau wurde mit einem Herbstfest an der Warener Arche Schule gefeiert

Das Herbstfest an der Warener Arche Schule ist einer der Höhepunkte im Schuljahr, auf das sich Schüler, Mitarbeiter, Eltern und Freunde der Schule freuen. Es gab auch in diesem Jahr allen Grund zum Feiern, denn das umfangreiche Umbauprojekt in der denkmalgeschützten Villa konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Für Schüler und Mitarbeiter verbessern sich dadurch die Arbeitsbedingungen.



Viele Gäste konnte Schulleiterin Manuela Bielke begrüßen. Den Architekten, Herrn Kisse, Herrn Wiechers von der Wogewa, Frau Ulm von der Stadtverwaltung, verschiedene Schulleiter anderer Warener Schulen, um nur einige zu nennen, und natürlich Schüler, Eltern, Großeltern und Freunde der Schule. Auch ehemalige Schüler, jetzt in der 7. Klasse des Gymnasiums, schauten vorbei, um das Programm mit Sketchen zu bereichern. Es gab Führungen durch den in neuem Glanz erstandenen Altbau.

Eifrig hatten alle im Vorfeld an den Vorbereitungen mitgewirkt, um zu einem guten Gelingen des Festes beizutragen. Die Kinder der Chorklasse und der Theatergruppe von Frau Bruhn hatten eifrig für die Vorführungen geprobt, Eltern und Großeltern hatten Kuchen gebacken für das Café, das Kaffee, Kuchen und Gespräche ermöglichte und Frau Bielke hatte mit Schülern gemeinsam Kürbissuppe gekocht.



Auch das Wetter spielte mit und so luden auf dem Schulhof eine Spielestation, ein Kürbisschnitt- sowie ein Kranzbastelstand zum Mitmachen ein. Schüler der 6. Klasse und Frau Grobecker sorgten beim Kinderschminken für bunte Kindergesichter. Wer wollte, konnte selbstgekochte Marmelade mitnehmen. Später gab es an den bereitgestellten Feuerschalen außerdem noch Stockbrot. Vielen Dank an alle Helfer, die dazu beigetragen haben, dass unser Herbstfest wieder so ein schönes Highlight wurde.